

# 3年学年だよ

豊中市立第一中学校  
第3学年  
2019年11月13日  
No. 18



## 第3回実力テストが終わりました

実力を出せた人も、準備不足だった人もまだまだチャンスはあります。できなかったところを充分復習して、今月末の2学期期末テストの準備をしっかりしていきましょう。

準備をしっかりとっていきましょう。

教科	実力テスト講評
国語	<p>今回のテストでは、全体にはよくできていました。けれども、2に比べて、1の長文があまりできていませんでした。各段落のつながりを考えながら、内容を読み取っていくようにしましょう。</p> <p>3の古文では、まだ仮名遣いを直すルールを理解できていない人がいました。仮名遣いを直す問題が出なくても、現代仮名遣いに直すことは古文を読み取るための基本です。必ず理解しておきましょう。</p> <p>4の文法の問題は1番難しい付属語に関する問題でした。助詞の「の」は必ず見分けられるようにしておきましょう。</p>
社会	<p>地理・歴史・公民と中学校で学習する全分野からの出題となりました。特に今回は公立の入試を意識した「資料からの読み取り」に重きを置いた問題を多く出題しました。単純に語句を暗記するだけではなく、しっかりと資料を見て、考えた上で解答できるようにしましょう。</p> <p>又、第一回、第二回、第三回と実力テストも回数を重ねるごとによくできるようになっていると思います。実力テストも次の第四回が最後になります。最後まで気を抜くことなく頑張り切りましょう。</p>
数学	<p>問題内容は、難易度で言えば、公立高校のA問題より若干難しい程度です。毎回のテストで出た問題は確実にできるようにしておいてください。また、3学期にはカリキュラムの中で、総合問題演習の時間をもうけていますが、それを待つのではなく、総合問題集や過去問集などを自分で購入し、 どんどん受験勉強を進めていってください。授業で扱っている問題集に関して、授業進度に合わせて、各自進めるように伝えていますが、やっていない人が目立ちます。3年生の内容は受験に直結していきますよ！</p>

教科	実力テスト講評
理科	<p>夏の勉強の取り組みが如実に表れたテストではなかったでしょうか。生物・地球分野は比較的正答が多かったです。それに対し、化学・物理分野は計算が多いためか、正答率は低い結果になりました。</p> <p>正答率が低いからと言って、安心してはいけません。それは裏を返せば、他の人と差がつくポイントになるということです。冬休みが来る前に、苦手克服していきましょう。もちろん、先生に質問しに来て頂いても構いません。自分から行動を起こしていきましょう。</p>
英語	<p>①問1～問4まで、基本的な英語の知識や仕組みを問う問題を30点分出題しました。果たしてあなたは何点獲れましたか？この範囲で10点以上落としていく人！まだ間に合います。もう一度1年生から文法事項の復習をしてください。1年・2年の問題集を引っ張りだしてきて、解きなおしをしてください。</p> <p>②対話文・長文に関しては、読みやすいトピックかつストーリー展開だったと思います。まずは長文問題から逃げないこと。文章全体を指でなぞりながら目を通すだけで流れや答えがわかる問題もあります。また自分自身の生活や経験から流れを推測できるパターンの長文もあります。決して放置しない、逃げない。ここから入試まで、自分のレベルに合った長文問題演習に取り組む中で、文法、語彙や熟語などの復習を同時進行で取り組んでください。場数踏んでください。</p> <p>①の段階の人、②の段階の人、それぞれここから得点アップできる方法が変わってきます。自分の力量を確認し、次のテスト、また入試に向けて少しでもパワーアップできるよう取り組むこと。</p> 

## 今後の予定

進路懇談	11月14日(木)～11月20日(水)まで
第3回	11月21日(木)配布
進路希望調査	<u>27日(金)期末テスト最終日</u> までに回収です。
2学期末懇談	12月16日(月)～12月20日(金)